

Invitados por el régimen: Veedores afines a Maduro llaman a que Chile reconozca el resultado

● **Canciller venezolano Yván Gil, aseguró que estos “dicen la verdad de lo que vieron”.**

R. OLIVARES

Un grupo de dirigentes políticos de izquierda, quienes participaron como veedores de las elecciones presidenciales de Venezuela el pasado 28 de julio, solicitó ayer una reunión con el ministro de Relaciones Exteriores, Alberto van Klaveren, a fin de abogar para que el Gobierno chileno reconozca el triunfo electoral de Nicolás Maduro.

Se trata de algunos de los observadores que el Consejo Nacional Electoral (CNE) venezolano invitó a participar —todos ellos afines políticamente al régimen de Nicolás Maduro—, quienes a través de una declaración pública sostuvieron que retrucaron las afirmaciones sobre falta de transparencia en los resultados hechas por el Gobierno chileno, porque consignan que “no fue el gobierno venezolano el que entregó los resultados electorales en ese país, sino el CNE, que es un poder del Estado venezolano completamente autónomo según su propia Constitución vigente”.

Desde Venezuela, el canciller Yván Gil planteó que los “veedores electorales chilenos dicen la verdad de lo que vieron en las elecciones del 28 de julio en Venezuela”.

Entre los firmantes de la solicitud están Paloma Griffiero, del Centro de Investigación de Estéticas Latinoamericanas (Cie-la); Ricardo Maldonado, de la Federación Unitaria del Transporte, Puerto, Pesca y Comuni-



El canciller venezolano, Yván Gil, apoyó la versión de los invitados por el Estado venezolano a las elecciones.

cación en América (Futac); Eduardo Artés, excandidato a la Presidencia de Chile y dirigente del Partido Comunista Chileno (Acción Proletaria) PC (AP); Esteban Silva, presidente Movimiento del Socialismo Allendista de Chile; Roberto Ávila, abogado de DD.HH.; Jorge Gálvez, presidente Unión Bicentenario de los Pueblos UBP-Chile; Esteban Maturana, médico, ex dirigente sindical, vicepresidente del Movimiento del Socialismo Allendista; Cristian Cuevas, presidente del Partido Popular de Chile; Soledad Castillo, abogada DD.HH.; Michael Humaña, del Comité Central del MIR de Chile; Juan Guerrero, dirigente Unión Bicentenario de los Pueblos UBP-Chile, y Marco González, del Comité Internacional Paz, Justicia y Dignidad a los Pueblos.